
さまざま議論がされましたが、当面は公民館的なコミュニティ施設

として利用できるようにと、設置条例が制定されました。 

 

オープンは平成 30 年の 4 月予定。というのも、女子トイレが無い

ための改修工事などが必要であり、また駐車場部分の土地が農地に

設定されているため、対応作業にも時間がかかります。 

これが最終ゴールではありませんので、29 年度中も含めて今後も

議論がなされます。 

守谷市、つくばみらい市、つくば市の三市共同で通学定期

券の値下げを求める要望活動を行いましたが、残念ながら

結論としては応じられないとのことでした。理由として大

きなものは、値下げを担保する財源が無いこと。 

 

建設費用約 8000 億円のうち、35 年かけて分割返済に充

てる分として毎年約 200 億円ほど、1 日当たりにすると

5000 万円の返済が必要であるという点などです。 

 

とはいえ、運賃や定期券代金は沿線開発の競争力にも直結

する話ですので、今後とも地域の意見等を伝える役割を、3

市の市議会共同で行っていく必要性を感じます。 

 

すえむら英一郎のブログ 

〜皆さんのご意見をお待ちしております〜 

●市政に対するご意見や改善してほしいこと、地域のお困りごとや、

まちづくりに関するご提案など・・・。 
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大木地区の松葉会館跡地利用方針に関して大木地区の松葉会館跡地利用方針に関して大木地区の松葉会館跡地利用方針に関して大木地区の松葉会館跡地利用方針に関して    

ある公立の施設において、正職員には研修費用が支出され、臨時職員

については自腹での参加となる。そのような事例を耳にしました。 

一般質問においてとりあげさせて頂きましたが、行き違いから 1 件そ

のような事例があったが、原則的にはあってはならないと考えてい

る、そのような回答を頂きました。 

公平な就業環境を実現するため、市の役割は大きいと考えます。 
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【資 格】社会保険労務士 剣道初段 など 
 
【趣 味】読書、ボクシングジム通い など 


